
 

子
ど
も
た
ち
が
安
全
に
過

ご
せ
る
よ
う
に
し
て
く
だ
さ

い
…
…
９
日
の
文
教
経
済
常

任
委
員
会
で
平
良
木
議
員
が

党
議
員
団
の
管
内
視
察
を
も

と
に
放
課
後
児
童
ク
ラ
ブ
の

問
題
を
と
り
あ
げ
ま
し
た
。 

 

平
良
木
議
員
は
、
指
導
員

の
資
格
、
一
人
当
た
り
の
面

積
基
準
と
過
密
状
態
の
解
消

な
ど
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し

た
。
答
弁
の
中
で
市
教
委

は
、
「
原
則
複
数
配
置
の
と

こ
ろ
は
一
人
の
と
こ
ろ
は
有

資
格
あ
る
い
は
経
験
あ
る
人

を
配
置
し
て
い
る
。
途
中
で

そ
れ
が
崩
れ
る
場
合
は
指
導

主
事
を
派
遣
す
る
な
ど
の
対

応
を
し
て
い
る
」
「
国
の
基

準
、
あ
る
い
は
上
越
市
が
定

め
る
基
準
に
基
づ
い
て
有
資

格
者
を
求
め
て
い
き
た
い
」

「
面
積
基
準
は
今
度
は
市
が

し
っ
か
り
方
針
を
決
め
て
条

例
を
出
す
こ
と
に
な
る
。

ル
ー
ル
を
守
る
よ
う
に
努
め

る
」
と
の
べ
て
い
ま
し
た
。

な
お
、
委
員
会
で
市
教
委
は

47
か
所
あ
る
放
課
後
児
童
ク

ラ
ブ
の
う
ち
11
か
所
が
県
の

指
針
で
あ
る
「
一
人
当
た

り
面
積
１.

・
65
㎡
」
を
下

回
っ
て
い
る
こ
と
を
明
ら

か
に
し
ま
し
た
。 
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前のこと、高田の花ロード

で、元金物屋さんのＵさん

宅の屋上で咲いていたのに

はびっくりでした。花言葉

は「優雅な清楚さ」「愛く

るしい」。ぴたりだと思い

ます。 

 

上
越
市
ガ
ス
水
道
局

所
管
本
支
管
工
事
入
札

談
合
疑
惑
を
解
明
す
る

た
め
に
市
議
会
に
１
０

０
条
調
査
委
員
会
を
設

置
し
て
く
だ
さ
い
と
い

う
請
願
が
３
月
議
会
に

続
い
て
不
採
択
と
な
る

公
算
が
大
き
く
な
り
ま

し
た
。
８
日
の
市
議
会

建
設
企
業
常
任
委
員
会

の
審
査
で
不
採
択
と
す

る
こ
と
が
決
ま
っ
た
か

ら
で
す
。
こ
の
ま
ま
い

く
と
、
本
会
議
で
は
日

本
共
産
党
議
員
団
な
ど

ご
く
一
部
だ
け
の
賛
成

で
不
採
択
と
な
り
そ
う

で
す
。 

 

今
回
、
請
願
書
を
提

出
し
た
の
は
「
く
び
き

野
地
域
問
題
研
究
会
」

（
後
藤
紀
一
代
表
）
で

す
。
後
藤
代
表
は
委
員

会
審
査
で

趣
旨
説
明

し
、
「
３
月
議
会
か
ら

す
で
に
半
年
が
経
過
し

て
い
る
が
、
公
取
委
の

動
き
は
ま
っ
た
く
見
え

な
い
。
こ
の
ま
ま
放
置

す
れ
ば
、
談
合
疑
惑
そ

の
も
の
が
風
化
す
る
恐

れ
が
あ
る
」
と
１
０
０

条
調
査
委
員
会
設
置
を

強
く
求
め
ま
し
た
。 

 

し
か
し
、
委
員
会
審

査
で
は
、
「
現
在
の
段

階
で
は
公
取
委
の
審
査

を
優
先
す
べ
き
。
１
年

経
っ
て
も
動
き
が
な
い

な
ら
設
置
す
べ
き
だ
と

思
う
」
「
談
合
は
い
け

な
い
こ
と
だ
。
で
も
、

い
ま
の
時
点
で
は
公
取

委
の
推
移
を
見
て
い
き

た
い
」
な
ど
の
公
取
委

任
せ
の
意

見
ば
か
り

で
、
議
会
で
積
極
的
に

解
明
に
向
け
て
動
こ
う

と
い
う
姿
勢
を
示
す
委

員
は
ひ
と
り
も
い
ま
せ

ん
で
し
た
。
こ
ん
な
こ

と
で
い
い
の
で
し
ょ
う

か
。
ち
な
み
に
、
こ
の

委
員
会
に
は
日
本
共
産

党
議
員
団
所
属
の
委
員

は
い
ま
せ
ん
。 

 

こ
の
日
は
所
管
事
務

調
査
で
「
ガ
ス
水
道
本

支
管
工
事
の
入
札
状
況

に
つ
い
て
」
の
審
議
も

あ
り
ま
し
た
。
こ
の
な

か
で
宮
越
ガ
ス
水
道
局

長
は
、
公
取
委
か
ら
市

に
対
し
て
問
い
合
わ
せ

も
追
加
資
料
の
提
出
要

求
も
ま
っ
た
く
な
い
こ

と
を
明
ら
か
に
し
ま
し

た
。 

 
 

入札制度改革は前進 

 

 本年３月以降８月までのガス水

道局の入札データによれば、平均

落札率は91.26％であり、昨年1年

間の指名競争入札よりも3.24ポイ

ント低くなっています。宮越ガス

水道局長は「業者間の競争が高

まった」と評価しています。 

 気になったのはこの間、最低制

限価格とまったく同額で落札した

ケースが14件もあり、入札を重ね

るごとに増えているという事実で

す。この点について８日、私が委

員外発言で質問したところ、宮越

局長からは「県の最低制限価格設

定の仕組みなどを知っていれば、

最低制限価格ギリギリや同額のも

のがありうることだ」という答え

が返ってきました。いままでの高

落札率についても市当局は「競争

の結果」と言ってきましたが、ガ

ス水道局の最近の入札結果は、い

ままでの入札の問題点を浮き彫り

にしていますね。 

7月2日、稲田小の放課後児童クラ

ブを視察する日本共産党議員団。 



 

（
仮
称
）
厚
生
産
業
会
館
の

基
本
設
計
案
は
、
こ
れ
ま
で

の
基
本
構
想
と
は
大
き
く
異

な
り
、
建
設
費
が
10
億
円
以

上
も
増
大
し
て
い
ま
す
。

ホ
ー
ル
、
公
民
館
、
こ
ど
も

施
設
の
エ
リ
ア
構
成
は
変
え

て
い
な
い
と
い
い
ま
す
が
、

平
屋
を
基
本
に
大
き
な
中
庭

を
造
る
な
ど
、
大
き
な
変
更

に
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

一
方
で
は
財
政
難
か
ら
支

出
削
減
を
い
い
な
が
ら
、
他

方
で
は
大
盤
振
る
舞
い
、
こ

ん
な
こ
と
は
絶
対
許
せ
ま
せ

ん
ね
。 

 

８
日
の
建
設
企
業
常
任
委

員
会
で
日
本
共
産
党
議
員
団

の
平
良
木
議
員
は
委
員
で
は

あ
り
ま
せ
ん
が
、
発
言
を
求

め
、｢

こ
れ
だ
け
の
大
幅
変
更

で
あ
れ
ば
、
あ
ら
た
め
て
市

民
に
問
う
べ
き
で
は
な
い
か｣

｢

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
で
市
民
の

思
い
を
受
け
止
め
る
こ
と
に

は
大
き
な
意
義
が
あ
る
が
、

行
政
と
し
て
は
費
用
の
上
限

を
示
し
て
、
希
望
と
の
調
整

を
す
べ
き
で
は
な
か
っ
た

か｣

と
質
問
し
ま
し
た
。 

 

と

こ

ろ

が
、
行

政

側

は
、｢

あ
ら
た
め
て
市
民
に

問
う
考
え
は
な
い｣

｢

ワ
ー

ク
シ
ョ
ッ
プ
で
は
個
々
の

施
設
希
望
の
費
用
を
算
出

し
た
わ
け
で
は
な
く
、
自

由
に
思
い
を
出
し
て
も

ら
っ
た｣

と
答
え
ま
し
た
。

こ
れ
で
は
市
民
は
納
得
し

な
い
で
し
ょ
う
。 
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 9月6日、桑取・谷浜地区の4つの

保育園がひとつになった「たにはま

保育園」の竣工と開園を祝いまし

た。来賓を含めて100人近くの人た

ちが集まりました。 

 こういう施設はいうまでもなく子

どもたちが主人公、園児たちが喜ぶ

式にしなければなりませんが、テー

プカットに園児の代表が参加するな

ど工夫してありました。舞台で喜ぶ

園児たちの姿が印象的でした。 

 感心したのは佐藤敏議長の挨

拶でした。子どもたちにやさし

いまなざしを向け、「33人のみ

なさん、おめでとうございま

す。みなさんは何年経っても第1

回の入園生です。おともだちを

たくさんつくってくださいね」

と呼びかけると、園児たちは元

気に「はーい」と返事をしていまし

た。ステージ上では園児たちが「素

敵な思い出作ります」とのべ、歌を

歌いました。終わってから、全員で

記念撮影もしました。 

 開園した「たにはま保育園」

は木造平屋建で、延床面積が

651㎡。総事業費は3億4960万円

でした。定員は50名ですが、こ

の日の段階では33名です。どこ

にも負けない子どもが主人公の

まちづくりをして園児の数を少

しでも増やしたいものですね。

写真はいずれも橋爪が撮影しま

した。 

第
三
二
二
回 

 
 

は
し
ご
酒 

 

三
年
ぶ
り
で
し
ょ
う
か
、
飲
み
屋
さ
ん
な
ど
を
三
軒
以
上
も
は
し
ご
し
た
の
は
。
九
月
三
日
、
高
田

の
仲
町
で
、
美
味
し
い
た
こ
焼
き
が
売
り
の
店
、
昔
な
が
ら
の
ス
ナ
ッ
ク
、
家
庭
料
理
を
堪
能
で
き
る

お
店
な
ど
四
軒
の
お
店
を
回
り
ま
し
た
。
い
ず
れ
の
お
店
も
初
め
て
入
る
と
こ
ろ
ば
か
り
で
し
た
。 

 

じ
つ
は
、
こ
の
日
、
高
田
の
夜
の
街
を
楽
し
み
、
地
域
を
元
気
に
し
よ
う
と
い
う
イ
ベ
ン
ト
、
「
高

田 

夜
の
街
オ
リ
エ
ン
テ
ー
リ
ン
グ
２
０
１
４
」
（
略
称
、
「
夜
オ
リ
」
）
が
あ
っ
た
の
で
す
。
私
は

Ｓ
さ
ん
夫
婦
と
グ
ル
ー
プ
を
作
っ
て
参
加
し
ま
し
た
。
今
回
の
参
加
者
は
な
ん
と
四
五
〇
人
、
午
後
七

時
過
ぎ
に
開
会
式
が
行
わ
れ
た
イ
レ
ブ
ン
プ
ラ
ザ
広
場
を
ス
タ
ー
ト
し
た
時
、
雁
木
の
あ
る
歩
道
は
通

勤
時
の
東
京
駅
構
内
の
よ
う
で
し
た
。
人
混
み
の
高
田
は
新
鮮
で
す
ね
。 

 

こ
の
イ
ベ
ン
ト
で
は
予
め
事
務
局
が
用
意
し
て
く
れ
た
四
つ
の
お
店
を
順
番
に
回
っ
て
九
時
ま
で
に

ス
タ
ー
ト
地
点
ま
で
戻
っ
て
く
る
よ
う
に
な
っ
て
い
ま
す
。
当
日
の
夕
方
ま
で
ど
こ
の
お
店
に
行
く
こ

と
に
な
る
か
も
わ
か
ら
な
い
の
で
。
ど
ん
な
お
店
に
行
く
の
か
、
そ
れ
だ
け
で
も
興
味
津
津
で
し
た
。 

 

私
と
友
人
の
Ｓ
さ
ん
夫
婦
が
最
初
に
訪
れ
た
お
店
は
「
手
前
屋
」
と
い
う
名
前
の
お
店
で
し
た
。
壁

に
は
雪
に
埋
ま
っ
た
数
十
年
前
の
高
田
の
街
の
風
景
や
当
時
の
バ
ス
な
ど
の
写
真
が
貼
ら
れ
て
い
ま
し

た
。
写
真
を
見
た
だ
け
で
ホ
ッ
と
し
ま
し
た
。
そ
し
て
吹
き
抜
け
が
見
事
で
し
た
。
し
っ
か
り
組
ま
れ

た
木
材
が
む
き
出
し
に
な
っ
て
い
て
、
屋
根
裏
ま
で
見
る
こ
と
が
で
き
た
の
で
す
。 

 

二
軒
目
は
「
カ
ラ
ー
」
と
い
う
名
の
ス
ナ
ッ
ク
。
こ
こ
の
マ
マ
さ
ん
（
？
）
は
サ
ー
ビ
ス
精
神
旺
盛

の
人
で
し
た
。
こ
こ
で
は
生
ビ
ー
ル
を
二
杯
も
飲
み
ま
し
た
。
飲
ん
で
お
し
ゃ
べ
り
を
楽
し
む
に
は
い

い
雰
囲
気
で
し
た
ね
。
四
五
〇
人
も
参
加
し
て
い
れ
ば
、
知
っ
て
い
る
人
と
飲
み
屋
さ
ん
で
会
う
確
率

は
低
い
と
思
っ
て
い
た
の
で
す
が
、
タ
イ
ヤ
販
売
の
Ｉ
さ
ん
、
音
楽
教
室
を
や
っ
て
い
る
Ｎ
さ
ん
な
ど

と
ば
っ
た
り
出
会
い
ま
し
た
。
そ
れ
だ
け
じ
ゃ
あ
り
ま
せ
ん
、
日
頃
か
ら
付
き
合
い
の
あ
る
消
防
団
幹

部
の
Ｓ
さ
ん
、
越
後
よ
し
か
わ
や
っ
た
れ
祭
り
の
神
輿
パ
レ
ー
ド
で
は
欠
か
せ
ぬ
存
在
の
Ｏ
さ
ん
、
バ

ス
の
運
転
手
の
Ｓ
さ
ん
た
ち
も
入
っ
て
く
る
じ
ゃ
あ
り
ま
せ
ん
か
。
お
互
い
に
「
お
ー
、
お
ー
」
と
言

い
な
が
ら
握
手
を
し
て
喜
び
ま
し
た
。
こ
の
お
店
は
「
い
ろ
ん
な
出
会
い
」
が
「
カ
ラ
ー
」
か
な
。 

 

三
軒
目
は
駅
前
郵
便
局
の
道
を
挟
ん
で
反
対
側
に
あ
る
「
ラ
ウ
ン
ジ
田
村
」
、
こ
こ
は
料
理
が
う
ま

か
っ
た
。
一
番
気
に
入
っ
た
の
は
ク
ジ
ラ
汁
で
す
。
一
緒
に
回
っ
て
い
た
Ｓ
さ
ん
の
お
連
れ
合
い
が
、

「
私
の
と
こ
ろ
に
ク
ジ
ラ
の
肉
が
三
枚
も
入
っ
て
い
る
」
と
嬉
し
そ
う
に
言
う
の
で
、
Ｓ
さ
ん
も
私
も

お
椀
の
中
を
さ
ぐ
り
ま
し
た
。
「
お
れ
ん
と
こ
に
も
三
枚
あ
る
」
「
お
れ
も
三
枚
だ
」
。
お
椀
の
中
に

薄
切
り
の
肉
片
を
見
つ
け
た
三
人
は
周
り
に
他
の
お
客
さ
ん
が
い
る
こ
と
を
す
っ
か
り
忘
れ
、
子
ど
も

の
よ
う
に
は
し
ゃ
い
で
し
ま
い
ま
し
た
。 

 

そ
し
て
最
後
の
お
店
は
「
プ
ラ
ダb

eeg
o

（
ビ
ー
ゴ
）
」
。
カ
ウ
ン
タ
ー
席
が
八
つ
し
か
な
い
小
さ
な

お
店
で
す
。
椅
子
に
腰
を
か
け
る
と
、
す
ぐ
に
若
い
女
性
の
店
員
さ
ん
が
声
を
か
け
て
く
れ
ま
し
た
。

「
あ
っ
、
橋
爪
さ
ん
で
す
よ
ね
。
ポ
ス
タ
ー
と
同
じ
顔
で
す
ね
」
私
の
こ
と
を
ず
っ
と
前
か
ら
知
っ
て

い
る
よ
う
な
親
し
み
を
込
め
て
、
ニ
コ
ニ
コ
し
な
が
ら
話
し
か
け
て
く
る
姿
は
と
て
も
好
感
が
持
て
ま

し
た
。
こ
の
お
店
の
カ
ウ
ン
タ
ー
内
側
に
は
も
う
一
人
、
素
敵
な
女
性
も
い
ま
し
た
よ
。
お
客
と
若
い

店
員
さ
ん
た
ち
と
の
距
離
が
近
く
て
、
楽
し
か
っ
た
で
す
。
そ
う
言
え
ば
、
店
長
の
岩
沢
さ
ん
は
夜
オ

リ
の
実
行
委
員
長
さ
ん
で
し
た
。
ア
ナ
ウ
ン
サ
ー
の
よ
う
な
美
声
と
楽
し
い
お
し
ゃ
べ
り
が
持
ち
味
の

男
性
で
す
が
、
お
店
全
体
に
こ
の
人
の
持
つ
独
特
の
雰
囲
気
が
漂
っ
て
い
る
な
と
感
じ
ま
し
た
。 

 

四
軒
も
は
し
ご
し
て
、
ほ
ど
よ
く
酔
い
ま
し
た
。
か
か
っ
た
料
金
は
三
千
円
。
た
ま
に
は
行
き
つ
け

の
お
店
以
外
の
暖
簾
を
く
ぐ
る
の
も
い
い
も
ん
で
す
ね
。
十
分
楽
し
め
ま
し
た
。
そ
う
そ
う
、
四
日
後

に
分
か
っ
た
の
で
す
が
、
最
後
に
訪
れ
た
お
店
の
若
い
女
性
は
大
島
区
出
身
の
美
和
さ
ん
で
し
た
。 
 

 

 9月3日(水) 9月10日(水) 

上越南消防署 ０．０３３ ０．０３６ 

上越北消防署 ０．０４７ ０．０５０ 

新井消防署 ０．０４０ ０．０４７ 

頸南消防署 ０．０５６ ０．０４７ 

頸北消防署 ０．０４３ ０．０４３ 

東頸消防署 ０．０５０ ０．０６０ 

高士分遣所 ０．０５０ ０．０４３ 

名立分遣所 ０．０５０ ０．０５０ 

上越地域各消防署における 

空間放射線量測定結果 
 測定は毎日午前9時。数値はマイクロ

シーベルト。１時間当たりの測定量です。  

 消防署によると、通常は１時間当たり

0.016～0.16μSv(マイクロシーベルト)だ

とのことです。 


